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しらかしの木 東京都立八王子東高等学校PTA

第２回常任委員会 ９月２６日（土） １５：００～１６：１０ 会議室（１Ｆ）にて 出席者 ２７名 
※常任委員会は、役員会と各学年・広報・文化の正副委員長で構成されます。

≪田窪会長挨拶≫
お忙しい中お集り頂き、ありがとうございます。新

型インフルエンザの広がりを防ぐために、しらかし祭

を保護者のみへの公開とするという学校の判断は苦渋

の選択であったと思います。ＰＴＡとしても保護者の

方々のさまざまなご意見を学校側に伝え、またできれ

ば公開の対象者を広げていただけないかと伝えました。

その後、学校のご配慮で、入場者の範囲を家族まで

と広げていただきました。当日は保護者の来場者も例

年に増して多く、生徒達も気持を切り換えて頑張って

いました。生徒、先生、保護者が一体となってこの壁

を乗り越えられたことで、改めてこの三者の力で学校

が成り立っているのだということを実感するとともに、

先生方への感謝の思いを深くしました。

ＰＴＡ活動では９月１日に多くの方々のご協力を得

て、ホームページのリニューアルが実現しました。内

外の多くの方からおほめの言葉を頂きました。立ち上

げに際して尽力いただいたホームページ管理人の山口

さんに深く感謝いたします。こうした活動が生徒及び

学校を活発にし、レベルアップにつながるのだと思い

ます。引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

≪石川校長挨拶≫
しらかし祭への対応については、文化祭も行いたい

し、後に控えている体育祭やセンター試験説明会も予

定通り実施したいという思いがありました。これが最

後となる３年生は頭では理解できても、感情では割り

切れないものがあったことと思います。しかし、そう

した中、多くの保護者の方々にご来校いただき、しら

かし祭を盛り上げていただきました。本当にありがと

うございました。おかげ様で今は全学年とも気持ちの

切り替えができ、落ち着いて学校生活を送っています。

周辺他校ではインフルエンザ対応で、今大変な思いを

している学校もあります。が、東高では感染者数も少

数で推移しており、これもご家庭の健康管理が行き届

いているためと思います。１１月に行われる２学年の

修学旅行にも全員がそろって行けるよう、みなさんの

ご協力をお願いいたします。

≪柴田副校長挨拶≫
しらかし祭、インフルエンザ対応に関して保護者の

方々から早い連絡を頂き、大変ありがたく思います。

今は学校も落ち着きを取り戻し、室内楽部等が１０

月１日いちょうホールで演奏会を行う等、文化祭で外

部の人々に披露できなかった団体が、発表の場を新し

く設ける動きも出てきています。見ていただけるもの

はどんどん見ていただきたいと思います。また、しら

かし祭で情報発信できなかった分、中学生向けの場を

多く設ける必要がありますので、保護者の方にもご協

力いただきたくお願いいたします。

≪総務主任 齋藤先生挨拶≫
本日公開授業がありました。今年はしらかし祭が外

部に非公開となったため、そのビデオの映像を上映し

ました。アンケートを見るとそれが好評で「楽しそう

な学校生活が見られてよかった」という感想が多数あ

りました。中学校での説明会、１０月、１１月に本校

で行われる学校説明会においても、広報の仕事が重要

になってくると思います。広報誌「志邏伽之」の配布

も好評を得ていますが、今後ますます重要性を増す広

報活動にこれからも力を入れていきたいと思っていま

す。 

■ 各委員会から報告 （別表参照）

＜1 学年委員会＞

●学年主任 川幡先生

入学後半年が過ぎました。１学年は明るい学年で、

みんなで楽しく行事、部活などに取り組んでいます。

今回しらかし祭が非公開となったため、来年２学年で

公開される文化祭を初めて体験することになるのが少

し心配です。

平成21年１０月13日発行

Ｎｏ．２

会長 田窪 麻周

ホームページ

http://www.hachiojihig

ashi-pta.org
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●志村委員長

川幡先生、副会長と協力して11/11 に予定してい

る進路講演会の準備を進めています。

＜2 学年委員会＞

●学年主任 久間先生

しらかし祭が終わって、改めて２年生は３年生が本

当に好きなんだと思いました。３年生のために良かっ

たとホッとしている様子の見える２年生と３年生の関

係には、独特の雰囲気が漂っています。中には「応援

団の練習での３年生との関わりの中で、初めて良い人

間関係を築くことの大切さを学んだ」という生徒もい

ます。この学校にとってのしらかし祭の大きさを再認

識させられました。これから修学旅行、進路講演会と

行事が続きます。無事に終えられるよう、ご協力よろ

しくお願いいたします。

●木野委員長

これから、進路講演会の準備に取り掛かります。

＜３学年委員会＞
●浅野委員長

今年度は卒業記念品にＤＶＤを作成しないことを決

定し、その旨をお知らせで報告しました。それ以後、

この件に関しては、特に反対意見も上がってきており

ませんので、千円の予算で購入できる記念品を検討し

ています。

「卒業を祝う会」については、現在検討中で、年内

にプリントを出して、参加人数を把握し、準備に入る

予定です。

卒業式用のコサージュは｢学年行事｣として、手作り

する(学年委員の方の講師による)事を決めました。

＜広報委員会＞

●末次先生
過去の「志邏伽之」を頂いて中学校の説明会で配布

させていただいています。写真がきれいと好評で、本

校の様子を見ていただくのにとても素晴らしいものだ

と思います。次号も楽しみにしています。

３年生は行事が終わるまで落ち着かない様子でした

が、今は眠気と闘いつつ勉強を頑張っています。文系、

理系ともに学習の内容も難易度の高いものになってき

ていますが、みんなで頑張ろうという雰囲気がとても

よく、このまま受験を乗り切ってほしいと思います。

●有山委員長

しらかし祭を終え、３年間続けてきた取材活動も山

を越えて、一抹の寂しさも感じています。11７号の

完成に向けて今日も遅くまで編集会議を行っています。

発行は１１月２１日の予定です。それと並行して１０

月１０日からは 118 号の作業も始まります。少し早

いのですが、修学旅行の記事の打ち合わせをしたいと

思っています

＜文化委員会＞

●齋藤先生

活動内容は関口委員長より報告いたします。

宝塚観劇が実現して良かったと思います。

●関口委員長

宝塚観劇は198名の参加という大規模なものになり

ました。インフルエンザの流行もあり実施が危ぶまれ

たこともありましたが、役員会及び先生のご配慮で実

現することができました。参加された方ほぼ全員がア

ンケートに答えてくださって、PTA でやっていただ

けて良かったという意見をたくさんいただきました。

また、次の企画の希望欄に、「宝塚」と書かれた方が多

かったのもうれしい驚きでした。後期も何か企画した

いと思っています。

＜予算委員会＞

●横山委員長

7 月11 日に第２回予算委員会を開催しました。ホ

ームページリニューアルに関わる支出については、緊

急だったためメールにて委員の方の承認を頂きました。

＜ホームページ委員会＞

●原委員長

9月1日にリニューアルしたホームページを公開い

たしました。今日までの３０日足らずの間に、アクセ

ス数は 5500 を超え、多くの方に見ていただけてい

ることをうれしく思います。各ページのアクセス数を

分析すると、特に人気の高いのが 「交流」のページ

にある「Ｐhotograph」と「志邏伽之」です。が、細

則まで見ている方もあって、まんべんなく見ていただ

いているようです。新規訪問者も毎日いらっしゃいま

す。ご苦心いただいた管理人に感謝しております。

＜｢熱血★東応援団懇親会｣実行委員会＞
●原副会長

「熱血★東応援団懇親会」は常任委員有志による実

行委員会方式で準備を進めてきました。７月１１日と

９月１２日体育祭後に実行委員会を開き、メンバーや

各委員会がそれぞれの立場で、できることを引き受け

て準備しています。本日７時から開催しますが、多く
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の先生方、とりわけ１学年、２学年の先生方には全員

にご参加いただき、ありがとうございます。ご協力に

感謝しております。

＜役員会＞

●田窪会長

○第１回東京都公立高等学校ＰＴＡ連合会（都高

Ｐ連）・全都会長会(7月29日)報告
◇今年度の都高Ｐ連のスローガンは、『子供達に、信

頼を築きともに学びともに育つ都高P連』に決定。

◇5つの委員会活動のメンバーおよび参加者が募集さ

れました。委員会は①第２２回東京地区大会実行委員

会 ②会則・規定の運用に関する検証委員会 ③公立高

校への環境・整備・機材の充実 ④履修科目のうちの必

須科目の弾力的運用 ⑤キャリア教育の充実の6つ。 
◇第６０回全国高等学校ＰＴＡ連合会大会東京大会の

概要説明 ◇情報交換 ◇沖縄大会終了時に流す来年

度東京大会ＰＲ映像の上映。以上が行われました。

○都高Ｐ連新会長および新副会長決定
新会長は、中部南地区・駒場高等学校元ＰＴＡ会長

高橋多佳子氏。新副会長には、中部南地区・冨士高等

学校元PTA会長 山口明氏が選出されました。

■議題

●第 59 回全国高等学校 PTA 連合会大会･沖縄

大会
(田窪会長）8 月27 日、28 日に田窪、原、三宅の正

副会長３名が参加しました。昨年の大会での発表が評

価され全国大会会長表彰団体に選ばれ、表彰されまし

た。分科会には3 人分かれて参加しましたが、各分科

会の様子は９月初めに配布した「役員会だより」をご

参照ください。ホームページにも掲載しております。

●第６０回全国高等学校ＰＴＡ連合会全国大

会・東京大会準備 現状報告

開催日 平成２２年８月１９日（木）～２１日（土）

テーマ：人間力を育てて作ろう 大きな輪

東Ｐの所属する西部南地区Ｐ連は特別第１分科会

｢学校改革に対してのＰＴＡ全国意見交流｣を担当し

ます。

●新型インフルエンザとPTA 活動について

（田窪会長）当初は学校が休校になった場合はＰＴＡ

活動も休止となる。という方針でしたが、検討の結果

①毒性は通常のインフルエンザと同様、弱性である。

②比較的感染しやすいのは、若年層である。③持病を

持っている人が発症すると、重病になりやすい。以上

の３点から今後については、出欠席の判断は各保護者

にゆだねるという対応で、ＰＴＡ行事を実施していく

ということにいたしました。その旨、9 月10 日付の

お知らせで保護者に周知しております。この件に関し

ては今後の状況次第で、再検討もあるかもしれません。

ご理解をお願いいたします。

●１学年進路講演会について

（志村 1 学年委員長）11 月 11 日（水）１4:30～

15:45 本校体育館において 「ことばの力――ドスト

エフスキー『罪と罰』の翻訳から学ぶ というテーマ

で東京外国語大学長 亀山郁夫先生に講演をしていた

だきます。10 月中に保護者にお知らせを配布予定で

す。詳しい内容については今後さらに詰めてゆきます。

●２学年進路講演会について

（木野２学年委員長）東OB 西山広太氏（岡山天文台

勤務）の講演会を行います。内容、タイムスケジュー

ルなどこれから詰めてゆきます。

●ホームページリューアルについて
（原ホームページ委員長）9 月 1 日に立ち上がった、

リニューアルホームページですが、即時性という課題、

また運営するための体制作りを行う必要があります。

委員の方以外のご意見も広く集めたいと思います。よ

いアイディアがありましたら、お聞かせください。

●「熱血★東応援団懇親会」について

（原副会長）本日夜7 時より八王子エルシィにて行い

ます。先生方、委員の方あわせて、１０６名の方が参

加予定です。どうぞよろしくお願いします。

●その他

①学校説明会の保護者向け相談

（齋藤先生）学校説明会において今まで教師による個

別相談、生徒会による生徒の個別相談を行ってきまし

た。今年度はさらに保護者による個別相談の実施を考

えています。具体的なことはこれから詰めてゆきます

が、皆様のご協力をお願いいたします。

（原副会長）常々説明会でちょっと一息つける場所が

欲しいと思っていました。お茶なども用意して、とり

あえず今年は役員で対応したいと思っています。

②インフルエンザの流行について

（柴田副校長）現在２４～２５校の都立高で学級閉鎖

及び学校閉鎖という状況になっており、東京都も緊急

事態ととらえています。これからひと揺れもふた揺れ

もあると思いますので、皆様のご協力をお願いします。

③「北沢先生のご定年退職を祝う会」について

（原副会長）１０月２４日（土）午後６時より立川パ

レスホテルにて「北沢先生のご定年退職を祝う会」が

行われます。平成１５年～２０年まで東の校長先生と

してお世話になりました。その間の保護者はどなたで

もご参加いただけます。多くの方のご参加お待ちして

います。



■別表 各委員会からの活動報告（6月21日から9月26日）■

7/11 1年2組クラス親睦会 6/26 116号二校 7/5 同窓会表敬訪問

17 1年1組クラス親睦会 7/4 117号編集会議

18 1年7組クラス親睦会 11 116号発送作業・打上げ 7/8 会長会

1年8組クラス親睦会 117号編集会議 28 会長会（ルミエール府中）

1年5組クラス親睦会 18 117号編集会議 8/24 国立、立川高校ＰＴＡとの交流会

8/29 川幡先生、副委員長と講演会 21 117号取材 9/2 会長会（南多摩高校）

打合せ 25 117号編集会議 21 小川高校30周年記念式典出席

9/19 1年3組クラス親睦会 8/25 117号 一日体験入学取材

9/4 117号 文化祭直前取材 7/5 地区大会

7/11 2年1組クラス親睦会 5 117号 文化祭取材 23 会長選挙：立会演説会・選挙

（於：居酒屋北海道） 6 117号 文化祭取材 29 全都会長会

9/19 2年4組クラス親睦会 12 117号 体育祭取材 8/27 第59回全国高等学校ＰＴＡ

（於：日本海庄や） 13 117号 援団取材 28 連合会大会・沖縄大会

2年6組クラス親睦会 19 117号編集会議

（於：蔵っしい） 26 117号編集会議 7/11 第１回推薦委員会

・委員長、書記選出

10/3 正副委員長･HP委員進路講演会 10/3 117号編集会議 9/26 第２回推薦委員会

打合せ・久間先生との打合せ 10 117号・118号（一部）

10 第３回学年委員会 編集会議 7/11 第２回予算委員会

2年3組クラス親睦会(於：がぜん 17 117号入稿 ・予算執行状況の報告

2年5組クラス親睦会 24 118号編集会議(全体)開始 ・前回の予算委員会での質問に

（於：日本海庄や） 31 117号初校 ついてとお願い

11/7 117号二校 ・前渡金依頼の流れについて

7/11 第4回学年委員会 14 118号編集会議 ・各委員会活動状況とその会計

・卒業記念品(DVD)について 21 117号発送作業・打上げ 処理について

・卒業を祝う会について 118号編集会議 7/12 ホームページに係る費用を各委員

・卒業式用コサージュについて にメールにて稟議

7/16 「卒業記念品について」 7/4 文化委員懇親会

印刷・配布 8 宝塚観劇申し込み受付 7/11 第２回ホームページ委員会

8/26 「4組クラス親睦会のお知らせ」 ・抽選・資料印刷 ・リニューアルページ検討、記事分担

印刷配布 16 宝塚観劇参加者集金 ・記事アップの流れ

「5組クラス親睦会のお知らせ」8/17 宝塚観劇チケット交換 9/1 ホームページリニューアル

推薦委員会

広報委員会 役員会（東高関連）

文化委員会

役員会（都高Ｐ連関連）

予算委員会

役員会（西部南Ｐ連関連）

ホームページ委員会

１学年委員会

２学年委員会

３学年委員会

以下は活動予定以下は活動予定

「5組クラス親睦会のお知らせ」8/17 宝塚観劇チケット交換 9/1 ホームページリニューアル

印刷配布 18 宝塚観劇チケット交換 26 第３回ホームページ委員会

9/19 第5回学年委員会 19 宝塚観劇チケット交換

・卒業記念品について 22 宝塚観劇鑑賞日 7/11 第１回「熱血★東応援団懇親会」

・卒業を祝う会について 25 宝塚観劇鑑賞日 実行委員会

・卒業式用コサージュについて 29 宝塚観劇鑑賞日 8/27 ＰＴＡ委員・役員、教職員に

3年4組クラス親睦会(於:月亭) 開催案内、印刷・配布

3年5組クラス親睦会(於:藍屋) 7/11 第3回役員会 9/12 第２回「熱血★東応援団懇親会」

8/22 臨時役員会 実行委員会

10/24 第6回学年委員会 9/26 第4回役員会 26 「熱血★東応援団懇親会」開催

以下は活動予定

「熱血★東応援団懇親会」実行委員会

役員会（内部活動）


